

Concierto aniversario de Cantarte

Escrito por Administrador
Martes, 01 de Diciembre de 2009 00:00

Se realizó el concierto aniversario del Coro Municipal Cantarte de Roque Pérez, al que asistió el intendente Municipal, Hugo Oreja; la secretaria General, Mónica Forastieri; el jefe del área cultural, Gustavo Lara; y una importante cantidad de público, que se dio cita en el Centro Cultural, siguiendo con suma atención todo el desarrollo que tenía como principal protagonista el escenario.

Un concierto que se inició con el Ave María, de Schubert, con un ingreso de los coreutas digno de destacar, que luego quedaron evidenciadas en cada una de las interpretaciones que el público pudo apreciar.

El coro juvenil cantó dos temas, donde dejaron muy claro que el futuro es prometedor en cuanto a la formación, que esmeradamente realiza el profesor Eliseo Alí. El Coro de Abuelos entonó canciones infantiles y el público celebró cuando fue entonada la "Zamba a Monteros", "Yo vengo a ofrecer mi corazón" de Fito Páez, "Candombe del 6 de enero", "Razón de vivir", y "Fuego de Animana".

Los tres coros terminaron la velada cantando "A que florezca mi pueblo", con una sala donde el auditorio aplaudió de pie, un final de aniversario imperdible, por el constante nivel de superación coral de los tres grupos, donde pudieron mostrar orgullosamente el producto que constituyen horas de trabajo silencioso, todo ello resumido en un fuerte compromiso acompañado de una sostenida vocación.

El profesor Eliseo Alí, entregó un diploma al Intendente Oreja, quien destacó la tarea que hace el coro, reconociendo la permanente superación, "sosteniendo que si el coro llega al alma, mejora el espíritu de las personas". Hubo presentes florales para la secretaria Forastieri y las coreutas Mabel Amad y Marta Olasagaste.